

# Épica abortada en la prórroga de un equipo bipolar

► El Cajasol cae derrotado después de firmar un partido lleno de contrastes y cerrado con un último cuarto que resultó memorable

SERGIO A. ÁVILA  
 SEVILLA

Los pequeños detalles arruinaron una remontada heroica del Cajasol, un equipo bipolar que ante el Estrella Roja enseñó dos caras, una ya bien conocida que lo lleva a deprimirse y otra, casi novedosa hasta ayer, en la que fue todo brío e intensidad para conjugar redados con buen baloncesto preñado hasta de una agradable estética. El partido se le fue en la prórroga, por una pérdida que no debió producirse en una transición con uno arriba, por un rebote que se escapó tras tiros libres del rival o, también, porque Asbury perdió la infalibilidad en la muñeca que lo erigió en héroe. Murió en la orilla. Al Estrella Roja, y más concretamente a Nelson y Rakocevic, no les falló el pulso; sí al Cajasol, que entró en barrena en los últimos minutos del segundo cuarto y experimentó una metamorfosis al verse casi sin opciones que lo anudó al encuentro y le permitió competirlo con descaro y argumentos hasta el final.

No era ése el presagio minutos antes ni tampoco al término de los dos primeros actos. El paso por vestuarios no lo resarcía de la terrible desconexión que sufrió en todos los apartados al borde del descanso. No se sabe bien si el ataque se contagió de la defensa o al revés, pero el caso es que el equipo se esfumó, que perdió tensión, que se perdió en las ayudas, que éstas no llegaron y que el Estrella Roja lo descosió de tres en tres. Cuatro dianas le clavó desde más allá de los 6,75 metros para que el equipo serbio despegara y pusiera un colchón de quince puntos. Aíto se desesperó. Movié el banquillo con fruición, incluso a Corrales le dio unos minutos la responsabilidad del timón, y hasta montó quintetos heterodoxos con Satoransky y el propio Corrales. Tepic, otra vez, fue espectador de lujo desde el banquillo en el segundo tiempo, y a esa ausencia que ya se da por descontada, se unió ayer el nefasto día de Holland.

Así que el partido quedó casi roto en el tercer acto. Luego vino el arrebatado obligado del Cajasol, que reaccionó por las bravas, con más dureza en defensa y más atino en ataque. No era difícil visto lo hecho en el tercer parcial. Sendos dos más uno impulsaron al Cajasol antes de que Rakocevic abriera otra vez fuego —imperial estuvo— y el cuadro de Aíto, erre que erre, ahora sí enchufado, desprendiendo calor en

<b>93</b>		<b>95</b>	
CAJASOL		ESTRELLA ROJA	
1°C 20-17	2°C 10-16 30-33	3°C 15-26 45-59	4°C 38-24 83-83

**CAJASOL**  
 Satoransky (21), Holland (1), Asbury (26), Dozier (13), Balvin (2) —quinteto inicial—; Tepic (2), Triguero (2), Burjanadze (-), Corrales (3), Sastre (8), Bogdanovic (15).

**ESTRELLA ROJA**  
 Nelson (15), Rakocevic (25), Scott (13), Subotic (8), Katic (16) —quinteto inicial—; Cvetkovic (3), Brown (5), Mitrovic (-), Lazic (-), Simonovic (-), Savovic (4), Radivojevic (6).

**ÁRBITROS:** Bissang (FRA), Geller (BEL), Trawicki (POL). Descalificaron a Satoransky, Sastre, Dozier y Holland por cinco personales.

**PRÓRROGA:** 10-12

**ESCENARIO:** Partido de la segunda jornada de la fase regular de la Eurocup, San Pablo, 2.500 personas.

defensa, colocara después un 10-2 (65-73) con dos triples de Bogdanovic. Desde entonces, el baloncesto del Caja fue puro nervio. Con dos cuatro por dentro (Dozier y Bogdanovic) tiró Aíto hacia delante y el equipo cambió como un calcetín. Mucho más vigor tuvo, como si herido en su orgullo se rebelara contra otro desenlace terrible. Todos sumaron. Bogdanovic, en ignición, coló un triple de ocho metros y Asbury se pegó los galones al pecho. Su postera descarga de tres para empatar a 83 y forzar la prórroga, con dos segundos y en la última jugada, encendió definitivamente a San Pablo.

El milagro adquiría nitidez gracias a un cuarto memorable con 38 puntos,



Satoransky, entrando a canasta

JESÚS SPÍNOLA

**Destacado**  
**El recién llegado Dozier firmó una notable actuación en su segundo partido con el equipo**

antes de esfumarse en el tiempo extra, tras un esfuerzo hercúleo del Caja. Su buen primer tiempo, aceptable en casi todo, quedó emborronado por su sempiterna inestabilidad competitiva, que parece difícil de erradicar. Con el partido controlado, 30-21, el Cajasol sufrió una pájara letal. Tras tiempo muerto, encadenó varios fallos en ataque y se desprotegió en el perímetro para que el Estrella Roja taladrara un parcial de 0-12 que le permitió irse con ventaja al intermedio. Le echó entonces agua al vino el Caja, hasta entonces centrado aunque dependiente en la generación del juego del uno contra uno. Sumó así antes del atasco, sobre todo a partir de Satoransky o Asbury, americano guadianesco que igual puede desaparecer un puñado de minutos como parecer indefendible en otros tantos. Tiene talento, tiene el duro que se cambia. Ayer emergió cuando más se necesitaba para convertirse en el mascarón de proa (32 de valoración) de un equipo que, jugando como a partir del último cuarto, sí que puede salir de la espiral de derrotas.

## CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS DE AGUA Y GESTIÓN DE SERVICIOS AMBIENTALES, S.A.

El Consejo de Administración de Agua y Gestión de Servicios Ambientales, S.A. en su reunión del 9 de noviembre de 2012 ha acordado convocar a todos los accionistas a Junta General Extraordinaria de Accionistas de la Sociedad a celebrar en su sede social, en Sevilla, Avda. Américo Vespucio 5, Edif. Cartuja, Bl. E, 2.ª Planta, módulo 4, el día 20 de diciembre de 2012, a las 9.30 horas en primera convocatoria y al día siguiente, a la misma hora y en el mismo lugar, en segunda convocatoria, con el siguiente:

### Orden del Día

**Primero.**— Cese, ratificación, nombramiento y reelección, en su caso, de Administradores.

**Segundo.**— Fijación del número de miembros del Órgano de Administración.

**Tercero.**— Delegación en el Consejo de Administración para la interpretación, subsanación, aclaración, ejecución, formalización e inscripción, en su caso, de los acuerdos adoptados en la Junta General.

**Cuarto.**— Lectura y aprobación del Acta.

**Derecho de asistencia y representación.**— Todo accionista tiene derecho a asistir personalmente a dicha Junta o hacerse representar por medio de otra persona, aunque esta no sea accionista. El cumplimiento de este requisito se acreditará mediante delegación escrita.

**Derecho de información.**— De conformidad con lo dispuesto en los artículos 197 y siguientes de la Ley de Sociedades de Capital, se hace constar que los señores accionistas podrán solicitar de los Administradores, acerca de los asuntos comprendidos en el orden del día, las informaciones o aclaraciones que estimen precisas, o formular por escrito las preguntas que estimen convenientes.

Sevilla, a 12 de noviembre de 2012

El Vicesecretario del Consejo de Administración  
 Manuel Vizcaino Sequeira